

Lettre d'informations - N°2 novembre-décembre 2023

Madame, Monsieur,

La fin du 1^{er} trimestre s'annonce avec ses conseils de classe dans 3 semaines suivis des réunions parents professeurs. Ces dernières ont déjà débuté pour les classes du 1^{er} degré. C'est un temps important pour faire le point sur la scolarité de vos enfants et faire en sorte de l'accompagner au mieux vers la réussite.

Cette année, l'établissement reprend sa participation au concours «ambassadeurs, ambassadrices en herbe» qui concerne les écoliers, les collégiens et les lycéens volontaires sélectionnés. La finale établissement aura lieu en février, la finale monde en avril.

La semaine des lycées français du monde est programmée du 27 novembre au 02 décembre prochain. De nombreux événements auront lieu au 1^{er} degré comme au second. De nombreux autres projets sont en cours notamment en lien avec les artistes en résidence à la villa Saïgon, ou ceux programmés par l'IFV mais aussi les clubs et l'association sportive du lycée. L'établissement participera à plusieurs projets de zone Asie-Pacifique (ProZAP) tout en développant ses échanges avec les établissements scolaires vietnamiens bilingue francophone labélisé FrancEducation.

En cette année olympique, les jeux d'Asie organisés une nouvelle fois par notre établissement, seront, fin mars 2024, un moment fort de l'année scolaire.

Je profite aussi de cet édito pour évoquer la question des voyages scolaires, c'est-à-dire des sorties éducatives avec nuitées. Par nature, ils ne sont pas obligatoires. Payantes, avec un nombre limité de places, ils ne s'adressent qu'à un nombre restreint d'élèves. Ils engendrent aussi de nombreux cours non assurés du fait de la mobilisation d'enseignants dans l'encadrement des élèves lors de ces déplacements.

A juste titre le sujet est sensible. Il me revient donc de trouver un point d'équilibre entre le nombre de propositions et le souci d'assurer la continuité du service d'éducation pour la grande majorité d'élèves qui ne partent pas.

Sachez que je suis le premier convaincu de l'intérêt éducatif de ces projets pour les jeunes qui en bénéficient. Pour autant, il ne s'agit pas de la mission première de l'école d'organiser des voyages.

Parce que les cours obligatoires sont et doivent rester notre préoccupation première pour l'ensemble des élèves et parce qu'il n'est pas possible actuellement de faire une offre de voyage à la plupart d'entre eux, la participation des élèves est limitée à deux projets jusqu'en seconde puis un seul en 1^{ère} et terminale, années d'examen et de constitution du dossier parcoursup.

Parce que beaucoup ne partiront pas, je souhaite les années à venir que l'offre concerne davantage d'élèves quel que soit leur profil ou leur parcours.

Calendrier

- **Mercredi 15 novembre 2023** : Conseil d'école.
- **Jeuudi 16 novembre** : Conseil d'établissement.
- **Du 27 novembre au 2 décembre** : Semaine des lycées français du monde.
- **Lundi 27 novembre 2023** : Baccalauréat Tle - CCF 1 – EPS.
- **Lundi 27 novembre 2023** : Devoir commun de Français 1ère.
- **Du 29 novembre au 03 décembre 2023** : Coupe d'Asie de badminton - Jakarta.
- **Du 11 au 18 décembre 2023** : Conseils de classe
- **Du 11 au 15 décembre** : Semaine de l'Orientation
- **Du 18 au 21 ou 22 décembre 2023** : observation en milieu professionnel pour les élèves de 3ème.
- **19 décembre 2023** : Rencontre parents-professeurs Lycée.
- **20 décembre 2023** : Rencontre parents-professeurs Collège .
- **Jeuudi 21 décembre** : spectacle de Noël offert par l'APE.

Bonne lecture.

Le proviseur



inscriptions pour la 17ème édition du concours "JE FILME LE METIER QUI ME PLAIT" ! [Plus d'informations.](#)

11ème édition d'Ambassadeurs, Ambassadrices en herbe,

les élèves du 1er degré volontaires pour participer à cet événement ont débuté leur préparation. Jusqu'à la finale établissement, prévue fin février 2024, ils se retrouveront chaque semaine afin de préparer leur prestation orale dont le thème est "1924-2024: les jeux olympiques et paralympiques, un événement fédérateur, inclusif et durable".

Des élèves du 2nd degré viennent également de s'inscrire à cet événement et débutent leur préparation.



RÉTROSPECTIVE

Les activités périscolaires ont débuté en octobre !

Nos élèves se lancent avec enthousiasme dans une multitude d'activités. De la découverte des arts culinaires à la maîtrise des pliages en origami, en passant par l'initiation au basket, à la danse ou encore à la participation à des ateliers de lecture ... nos élèves explorent de nouveaux horizons.



Halloween

Répondant à l'appel de l'UPMD et de la MDL, Les élèves ont célébré Halloween. Ils ont mis l'ambiance avec des déguisements variés et colorés. Un grand bravo également au service de restauration pour avoir mis les bouchées doubles et concocté un menu de circonstance !

La journée s'est déroulée dans une atmosphère joyeuse et festive.

Un immense merci à tous ceux qui ont contribué à cette journée.



Cérémonie du 11 novembre à la Résidence de France.

Les élèves de CM2 D du LFIDURAS ont eu l'honneur de participer à la cérémonie commémorative du 11 novembre à la Résidence de France. Cet événement a réuni non seulement nos élèves mais également leurs camarades des écoles partenaires.

Aux côtés de Mme Emmanuelle PAVILLON-GROSSER, Consule générale de France, étaient présents les Consuls des États-Unis, du Royaume-Uni et des Pays-Bas.

Deux de nos élèves ont eu l'opportunité de partager une lecture de texte.



Sélections pour CAPEscalade à Kuala Lumpur!

Ce Samedi 11 Novembre, une vingtaine d'élèves se sont retrouvés pour participer aux sélections du CAPEscalade de Kuala Lumpur!



Concours et kermesse du goût

Pour cette deuxième édition, les classes de CM1B et CM1C, ont participé au concours du goût, évènement initié par l'Association Culture et Sciences francophones et sponsorisé par tv5monde, Classic Fine Foods, et soutenu par le Consulat et l'Institut Français. Différents ateliers autour du goût tels que cuisiner avec un Chef, déguster des aliments à l'aveugle, effectuer des calculs d'ingrédients (volumes et proportions, fractions, nombres décimaux,...), réaliser des mocktails leur ont été proposés. Nos élèves sont revenus ravis de ces journées d'échanges et de partages avec des élèves d'écoles vietnamiennes.



Traite transatlantique des esclaves



En anglais les élèves de 5eme ont réalisé des maquettes très élaborées dans le cadre d'un travail sur les différents aspects de la traite transatlantique des esclaves. Une exposition au sein du lycée sera proposée très bientôt.



Sécurité

Un exercice PPMS intrusion s'est déroulé au LfiDuras. L'ensemble des personnels et des élèves de l'établissement s'est confiné, en silence, pendant une dizaine de minutes.



Comme chaque année, une formation de sécurité concernant le **transport scolaire** est proposée par SBS à tous les élèves du 1er et 2nd degrés.



Semaine des lycées français du monde

Plusieurs évènements viendront ponctuer la « Semaine des Lycées Français du Monde », table ronde avec des sportifs de haut niveau, flash-mob et cross impliquant l'ensemble de la communauté éducative, expositions d'affiches « Les femmes et les JO » (2nd degré) et La Grande Lessive (1er degré) dont le thème est "avec ou sans eau".

